

Gute Ränge am JS Wettschiessen

Die Schützenkameraden von Merishausen organisierten das Wettschiessen der Jungschützen und Junioren von Schaffhausen und dem oberen Kantonsteil. Der Thaynger **Manuel Wanner** konnte sich mit 88 Punkten bei den Junioren als Sieger feiern lassen. Über den zweiten Rang mit 83 Punkten freute sich Manuel's Kurskollege **Adrian Keller**.

Bei den Jungschützen belegte Noah Polvere mit 89 Punkten den 4. Rang, Nico Baumann mit 85 P. 6. Rang, Viviane Vich mit 84 P. 8. Rang von 35 Teilnehmern.

Weitere Kranzresultate erzielten mit 78 P. Robin Meier und mit 75 P. Roman Keller. Im Kampf um die Wanderstandarte der Kurse, durften wir je mit dem 2. Rang zufrieden sein.

Wir danken den JS und JJ für die Teilnahme und die guten Resultate.

Veteranenschiessen

Die Schaffhauser Veteranen trafen sich zum alle Jahre stattfindenden Jahresschiessen zum ersten Mal im neuen Schiesstand von Rüdlingen. Dieser gesellige Anlass endet immer mit dem Rangverlesen und einem feinen Mittagessen. Geschossen wurde die Einzelkonkurrenz bestehend aus 10 Schüssen in 10er Wertung und das Jahresschiessen 5 Schüsse in 100er Wertung.

Wir Feldschützen haben wieder einen guten Wettkampf geliefert.

Resultate **Einzelkonkurrenz** Sport: 3. Rang 94 P. Theo Lutz, 5. Rang 91 P. Hansruedi Bühler. Einzelkonkurrenz Ord: 3. Rang 93 P. Jean Waldvogel, 6. Rang 92 P. Max Alpiger, 11 Rang 91 P. Peter Bohren.

Jahresschiessen Sport: 2. Rang 456 P. Hansruedi Bühler, 7. Rang 441 P. Theo Lutz.

Jahresschiessen Ord: 4. Rang 441 P. Jean Waldvogel; 10 Rang 429 P. Clemens Bernath.

Wir gratulieren unseren Veteranen und wünschen weiterhin „Guet Schuss“.

Jean Waldvogel / Feldschützengesellschaft Thayngen